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INDICAÇÃO 

  
Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 

mensagem e cópia ao Exmo. Sr. Lucio Roberto Calixto Costa, Prefeito Municipal, no sentido de 
“VIABILIZE UM PROJETO PARA LEGALIZAÇÃO E CONSTRUÇÃO DE ESCADARIA COM 
CORRIMÃO, NA DESCIDA DE ACESSO À  CACHOEIRA LOCALIZADA NA PROPRIEDADE 
DO SENHOR ALCIDES PATUSSI E TAMBÉM INSTALAÇÃO DE  PLACAS DE SINALIZAÇÃO 
DE LOCALIZAÇÃO DA MESMA”. 

 
   

          Sala das Sessões, Antônio Arcanjo dos Santos Júnior, 16 de março de 2021. 

 
                                                  JUSTIFICATIVA 
 

 
Considerando que o local acima citado tem um grande potencial turístico, o que pode 

gerar lucros ao nosso município por ser  frequentado por  várias pessoas,  solicito de Vossa 

Excelência que viabilize um Projeto para legalização e a construção de uma escadaria com 
corrimão na decida de acesso à referida cachoeira e também que sinalize com placas a 

localização da mesma.  
Lembrando que, em uma prévia conversa com o proprietário da fazenda, Senhor Alcides 

Patussi, onde fica localizada  a cachoeira, ficou autorizado as devidas e mínimas intervenções, 

uma vez que este é um motivo de preocupação, por se tratar de um lugar íngreme e 
escorregadio, passível de acontecer  graves acidentes. 

Solicito também que se façam as devidas sinalizações,  com placas de indicação de 
localização da cachoeira, próximo ao frigorífico, posteriormente próximo a Estância Querida e 
também próximo à ponte que dá acesso à cachoeira, já que pessoas de outros municípios 

frequentemente visitam o local. 
Enfatizo ainda que habitualmente os frequentadores fazem uso do local para banho e  

como a área é de difícil e perigoso acesso, tal construção proporcionará mais segurança e 
melhores condições de acessibilidade  aos visitantes . 
              Na certeza de contarmos com a vossa colaboração, reiteramos nossos protestos de 

elevada estima e consideração. 
 
 

  
 

Leudeiane da Silva Lopes  
Vereadora  

 

   

 


